



6月号

令和元年度 山手小学校 第4学年通信



令和元年5月31日

## あたたかいご声援 ありがとうございます！

先日の山手っ子運動会では、子どもたちががんばる姿にたくさんのご声援をありがとうございました。どの種目も、もてる力を十分に発揮し、演技する姿に私たち担任もとても感動しました。練習中は、家庭でのサポート、大変お世話になりました。

また、運動会も終わり、学習にも落ち着いて取り組める時期になります。学習の用意をきちんとそろえ、宿題にもていねいに取り組めるようご家庭での協力をお願いします。

### お知らせ・お願い

#### ★教育相談週間（あのねタイム）について

6/3（月）、4（火）、6（木）、7（金）、11（火）、12（木）、13（水）、14（木）

昼休みを利用して、担任が全児童と面談をします。一人一人の児童と担任が面談を行うことによって、信頼関係を深めるとともに、児童の悩みや支援を必要としている点を早期に発見し対応を図ることで、児童が安心して楽しく学校生活を送ることができることを目的としています。

#### ★クラブ活動がスタートします

6/4（火）からクラブ活動がスタートします。

バドミントン、卓球、イラスト・工作、理科、調理、球技、野外活動、室内ゲーム、パソコン、手芸クラブのいずれかに所属し、活動していきます。高学年の友達と一緒に楽しい時間にしてもらえればと思います。

#### ★参観日・e-ネット安心講座・引き渡し訓練について 6/18（火）

4時間目が授業参観です。（13：00～13：45普段と違います。）4年生になって2か月になる子どもたちの成長をしっかりと見ていただければと思います。また、5校時（13：55～14：40）はスマホ・ケータイ安全教室が開かれ、4年生も参加します。保護者の皆様もぜひ一緒に参加してください。15：15からは引き渡し訓練も行いますので、よろしくお願いします。

#### ★ふるさと探訪学習について 6/14（金）

社会科の校外学習でふるさと探訪学習に行く予定にしています。総社市消防署、井山宝福寺、湛井堰、吉備路クリーンセンターを見学します。当日は、制服に赤白帽子で行きます。制服、制帽でリュックサックまたは、ナップザックで登校するようにしてください。弁当と水筒が必要です。よろしくお願いします。詳しいことは後日配布される校外学習のしおりをご覧ください。

学年通信は、山手小学校のホームページにも掲載しています。